

Unknown Title

Sébastien Houle :: 2024-10-21



Une vingtaine de pompiers ont travaillé à contenir le brasier. (Stéphane Lessard/Le Nouvelliste)

Une vingtaine de pompiers ont combattu les flammes durant tout l'après-midi de lundi, sur une ferme du rang Saint-Pierre, à Saint-Narcisse. Seules deux vaches laitières ont pu être secourues, tandis qu'environ 70 bêtes ont péri dans le brasier. À l'arrivée des secours, la partie arrière du bâtiment en feu s'était déjà effondrée.

«On a eu un appel un peu avant 13 heures, comme quoi il y aurait un silo [en feu]. Quand on est arrivé, il y avait un embrasement généralisé», relate Christian Beaudoin, directeur incendie pour les municipalités de Saint-Narcisse et Saint-Stanislas.

«On a sorti deux vaches, mais le problème, c'est que quand on les sort, elles veulent rentrer. Nous autres, il fallait s'occuper du feu.»

— Christian Beaudoin, directeur incendie pour les municipalités de Saint-Narcisse et Saint-Stanislas.

Les pompiers ont eu besoin de l'assistance de leurs collègues de Sainte-Geneviève-de-Batiscan et de Saint-Maurice, notamment pour assurer le ravitaillement en eau, au moyen de camions-citernes, le secteur n'étant pas desservi par l'aqueduc.

Une surchauffe de l'ensilage avait récemment nécessité l'intervention des pompiers sur la même ferme. Christian Beaudoin indique que l'on avait alors déversé 12 000 gallons d'eau dans la tour de béton pour éliminer tout risque d'embrasement.



À l'arrivée des secours, une partie du bâtiment en flammes s'était déjà effondré. (Stéphane Lessard/Le Nouvelliste)

L'incendie de lundi n'aurait aucun lien avec l'incident précédent, précise cependant le directeur des pompiers. Sans s'avancer sur les causes du brasier, M. Beaudoin soutient par ailleurs que rien ne laisse croire que des éléments criminels soient en jeu.



Sébastien Houle, Le Nouvelliste

Sébastien Houle a œuvré de longues années dans le domaine culturel avant de se tourner vers le journalisme. Politique, enjeux sociaux, économie, environnement, ses champs d'intérêt sont multiples. On peut le lire dans Le Nouvelliste depuis 2019.

